

Es kamen keine Kinder

C. P. (Spanien)

12.02.2012

Wir waren schon 4 Jahre verheiratet und bekamen nach einer Fehlgeburt keine Kinder. Eines Tages beschlossen mein Mann und ich, jeden Abend das Gebet zum hl. Josefmaria zu beten, um auf seine Fürsprache hin Eltern zu werden. Nach drei Monaten war ich schwanger und am 14. September wurde José geboren. Ich bete weiter jeden Tag zum hl. Josefmaria, er

möge meine Familie beschützen und uns immer helfen, den Willen Gottes zu lieben. Danke, heiliger Josefmaria!

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de/
article/es-kamen-keine-kinder/](https://opusdei.org/de/article/es-kamen-keine-kinder/)
(06.02.2026)